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一、議事日程表 

苗栗縣苑裡鎮民代表會第 21屆第 16次臨時會議事日程表 

日   期 星 期 
開 會 時 間 及 會 議 事 項 

備   註 
上午 10時至 12時 下午 14時至 17時 

03月02日 三 
1.代表報到 

2.預備會議 
 

03月03日 四 下里勘查鎮政建設 第 01次會議 

03月04日 五 

1. 討論提案 

2. 人民請願案 

3. 臨時動議 

4. 閉會 

第 02次會議 

備    註 

1. 勘查事項:中山路標線改善事宜，屆時請通知設計      

監造公司、廠商到場說明。 

2. 請鎮公所準備相關資料及安排車輛並派相關課室人員

陪同勘查。 

3.本議事日程表經大會議決得變更修正。 
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壹、預備會議 

一、時  間：中華民國 111年 03月 02日上午 10時 34分 

二、地  點：本會議事堂 

三、出  席：洪主席晃琦、陳副主席基寶、蔡代表明芳、林代

表俊廷、張代表文財、王代表建鑫、郭代表汶沂、

張代表素英、黃代表永岡、張代表平奇 

四、主  席：洪晃琦 

五、司  儀：秘書鄭泉奇 

六、紀錄：駱秋香 

七、會議事項 

甲、報告事項 

    鄭秘書泉奇：大家早安，代表簽到 7席，已達法定開會人

數，請主席宣布開會。 

    洪主席晃琦：…(問候語)…這次是第 21屆第 16次臨時

會，今天的議程是代表報到及預備會議，現

在宣布開會(敲槌三聲)。 

    洪主席晃琦：現在進行下一個議程。 

    鄭秘書泉奇：會務報告及討論事項： 

        (一)報告事項： 

                 1.休會期間同意墊付案件共(23)件，書面

資料請參閱。  

乙、討論事項 

    案由一：擬定本會第 21屆第 16次臨時會議事日程表是否

適當？提請討論。 

審查意見：照表定通過 

    議決：照審查意見通過 

    案由二：本會第 21屆第 15次臨時會議事錄，提請確認。 

審查意見：無意見確認通過 
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    議決：照審查意見通過 

丙、臨時動議 

    洪主席晃琦：各位代表有臨時動議嗎？好，沒有。 

    洪主席晃琦：還有代表要發言的嗎？沒有，好，我們今天

會議就到此結束，散會(敲議事槌三下)。 

 

     中華民國 111年 03月 02日 10時 36分散會 
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貳、大 會 

第 1次會議 

111 年 03 月 03 日(星期四 ) 

下里勘查鎮政建設： 

概定時間   預勘地點 備    註 

請設計監造公司準

備 15 份簡報資料及

做簡報，10:00 於本

會研究室召開。會後

請安排車輛並派相

關課室人員陪同勘

查。 

中山路標線改善案 

 

請主任秘書、

建設課長、工

程顧問公司派

員參加。 
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第 2次會議 

一、時  間：中華民國 111年 03月 04日上午 10時 40分 

二、地  點：本會議事堂 

三、出  席：洪主席晃琦、陳副主席基寶、蔡代表明芳、林代

表俊廷、張代表文財、王代表建鑫、郭代表汶沂、

張代表素英、黃代表永岡、張代表平奇 

四、列席：鎮長劉秋東、主任秘書楊介德、民政課長鍾永坤、

農業課長謝素玉、人事室主任陳婕瑀、財政課長曾

美華、行政室主任鄭秉松、建設課課長蔡昆霖、社

會課長傅金鳳、主計室主任連怡紅、圖書館館長蔡

錦繡、幼兒園園長江素慧、清潔隊長李月香、公管

所所長鄭智元、殯葬所所長吳玫花、政風主任陳柏

如 

五、主  席：洪晃琦  

六、司  儀：秘書鄭泉奇 

七、紀錄：駱秋香 

八、會議事項 

甲、報告事項 

鄭秘書泉奇：大家早安，代表簽到 7席，已達法定開會人數，

請主席宣布開會。         

洪主席晃琦：…(問候語)…今天是第 21屆第 16次臨時會第 2

次的會議，現在宣布開會(敲槌三聲)。今天的

議程是討論提案、人民請願案、臨時動議及閉

會，首先討論鎮公所提案，請秘書宣讀提案。 

乙、討論提案 

公所提案： 

編號：第 1號案               類別：圖書類  

提案人：鎮長劉秋東        
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案由：為教育部補助本所鎮立圖書館辦理「111年度公共圖書

館閱讀設備升級實施計畫」經費新臺幣 86萬 5,200元

整（補助款 77萬元、自籌款 9萬 5,200元），提請貴

會審議，請惠予同意墊付。  

理由：一、依據苗栗縣政府 110 年 12 月 21 日府教圖資字第
1100237976號函辦理。 

      二、本案為教育部補助本所鎮立圖書館汰換及新增設備

以供讀者使用。  

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

編號：第 2號案               類別：民政類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：為辦理「苗栗縣苑裡鎮立游泳池建築物耐震能力詳細評

估計畫」案所需經費共計新臺幣(以下同)49萬 4,854

元(教育部體育署補助 44萬 5,369元，本所自籌 4萬

9,485元)，敬請貴會惠予同意墊付，俾利詳評作業遂行。  

理由：依據苗栗縣政府 111年 1月 28日府教體字第 1110010580
號函辦理。 

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

編號：第 3號案               類別：農業類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：有關苗栗縣政府補助本所之「111年度山坡地違規查報、

制止等相關業務費用」乙案，業核定經費新台幣 30,351

元整，陳請 貴會惠予同意墊付，提請審議。  
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理由：依據苗栗縣政府 111年 1月 21日府水保字第 1110016758

號函及 111 年 1 月 24 日府水保字第 1110018058 號函辦

理。 

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

編號：第 4號案               類別：建設類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：有關本所「111年度鄉道養護計畫」總經費新臺幣 200

萬元整，為利地方繁榮與發展，敬請貴會惠予同意墊付

提請審議。  

理由：一、依據苗栗縣政府 110 年 11 月 25 日府工養字第
1100226756號函辦理。 

      二、本案苗栗縣政府同意補助新台幣 200萬元，為利本
案執行，建請貴會同意墊付。  

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

編號：第 5號案               類別：建設類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：為辦理交通部公路總局第二區養護工程處補助本所辦理

「苑裡鎮台 1線(介壽路)141k+915~142k+270南下及北

上未施作路段人行道空間改善工程」，提請貴會同意墊

付新台幣800萬元整，敬請貴會惠予同意墊付提請審議。  

理由：一、依據交通部公路總局第二區養護工程處 110 年 12

月 17日二工養字第 1100133662號函辦理。 

      二、本案所需經費新台幣 800萬元，依據交通部頒「公
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路附屬設施設置管理要點」第 6條規定協議，比照

生活圈道路交通系統建設計畫比例原則，交通部公

路總局第二區養護工程處分擔經費 84%新台幣 672

萬元整，本所分擔 16%新台幣 128萬元整，總計經

費新台幣 800萬元，為利本案執行，建請貴會同意

墊付。  

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

洪主席晃琦：鎮公所提案已審議完畢，接下來審議本會代表提

案。請秘書宣讀提案。 

代表提案： 

編號：第 1號案         類別：建設類  

提案人：代表  黃永岡   附署人：主席 洪晃琦 代表 張平奇  

案由：為本鎮山柑里玉山十一路部分路段,標線嚴重老化脫

漆，導致用路人難以辨識，建請公所儘速改善,並

請於彎道處裝設防撞桿,以維護居民交通安全。  

理由：該路段因標線模糊用路人難以辨識,且彎道亦未裝設

防撞桿恐影響道路安全。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：黃永岡代表請。 

黃代表永岡：(問候語：略)公所建設課，這案是不是會後可以

派人去看看，標線很模糊，有幾處很危險，裝一

下防撞桿，如果可以的話，全線都安裝是比較
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好，會後我們去看看，好。 

洪主席晃琦：好，那各位代表先進還有沒有要進行補充的？沒

有的話，本案請建設課長會後派員跟黃代表去做

會勘，各位代表先進有沒有什麼意見？沒有的話

就照案通過(敲槌一聲)。 

編號：第 2號案         類別：社會類  

提案人：代表  黃永岡   附署人：主席洪晃琦 代表張素英 

                               代表張平奇 代表張文財  

案由：本鎮目前發放 65歲以上長者敬老生日禮金每位 500元，    

建請全面提高敬老生日禮金為 600 元,以落實老人福利

政策並提升老人生活品質。  

理由：傳統習俗包給長輩表示孝敬心意的紅包,皆以雙數最為

吉祥,建請提高敬老生日禮金為600元,以落實老人福利

政策。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：各位代表先進有沒有要進行補充的？黃永岡代表

請。 

黃代表永岡：(問候語：略)鎮長，感謝你將蛋糕改現金，但是

多數長者有意見，民間紅包裡通常都是雙數，是

不是可以酌量增加 100元，經費不多，本來我想

提 1200元，擔心財源有限，所以增加 100元，

拜託你，社會課長，我請教你，目前我們 65歲

發放生日禮金，到底一年經費花掉多少？ 

傅課長金鳳：今年是編 8400人，一個人是 500元，所以是 420

萬元。 
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黃代表永岡：如果再加 100元，是多少錢？ 

傅課長金鳳：會多 84萬元。 

黃代表永岡：拜託一下可以嗎？ 

傅課長金鳳：也是看公所的財源。 

黃代表永岡：鎮長很仁慈，這敬老的應該會同意，主管會報你

要跟他提醒，這些老人都很感謝，唯一美中不

足，他們覺得單數不好，當然民眾的心理我也知

道，最好是提高到 1000元，1千是這個財源怕有

問題，如果沒有問題我們提高到 1000元或 1200

元。 

傅課長金鳳：這部份要跟財政、主計討論一下，因為 84萬也

是一筆費用。 

黃代表永岡：才提高 100元，說起來像叫花子一樣，我相信所

有代表會認同，希望你努力，請鎮長關心，謝謝！ 

洪主席晃琦：張平奇代表請。 

張代表平奇：(問候語：略)以前剛開始發放蛋糕時，應該很多

人都贊同這個措施，現在改現金以後，我到外面

也是聽到很多人反應，因為一般台灣人風俗民

情，尤其是生日或者是喜慶，都以雙數為準，黃

永岡代表提到提高到 1000元或 1200元，可能財

源上目前比較不可能，當然這是鎮長的決定，因

為剛才傅課長報告只增加 84萬，我們就做一個

決議，我相信這對公所對鎮長本身，我相信很多

人都贊同，那我們做一個決議，把他定下來，600

元就好了，雙數就好，好不好？我相信鎮長應該

會把這件事圓滿，我相信是所有代表同仁一致的

心聲，感謝各位，謝謝！ 

洪主席晃琦：好，張文財代表請。 
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張代表文財：(問候語：略)以前早期前朝是用蛋糕，但是劉秋

東鎮長就職後改發現金，非常好，現金紅包當然

盡量用雙數較好，本席覺得增加 100元應該不

多，鎮長對老人也非常照顧，尤其現在的時機，

今年以來物資波動非常的大，相信大家都有感受

到，所以本席非常贊成，希望鎮長以慈悲的心，

對待這些老人家，體恤他們，蛋糕應該也都漲價

了，所以本席對於 600元也贊成，希望鎮長支持，

以上報告，謝謝！ 

洪主席晃琦：張素英代表請。 

張代表素英：(問候語：略)鎮長，你現在做得很好，我在外面

聽到，你很會爭取經費，因為大家都很尊重老人

家，鎮長增加 100元，說實在的話，鎮長你要選

舉了，我們也要選舉了，給老人家 600元，雙雙

對對，讓他們開心一下，讓他們買豬腳、麵線、

魯蛋，這樣很好，不一定要買蛋糕，現在的老人

家不喜歡吃甜，我的意見是同意提案，請鎮長採

納，謝謝！ 

洪主席晃琦：陳副主席請。 

陳副主席基寶：(問候語：略)提高到 600元的意見，這在我選

區也有很多人反應，因為大家都很希望以雙數為

主，現在錢也比較薄了，以照顧鄉親的立場，我

一樣拜託鎮長，盡量看今年能不能就辦理，我贊

成此案，謝謝！ 

洪主席晃琦：好，我想請教社會課長，這部份如果要修正，要

不要提自治條例修正。 

傅課長金鳳：自治條例裡面是沒有寫金額，要依當年度的財源。 

洪主席晃琦：好，那就不用修正自治條例。那第 2號案的決議，
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請鎮公所盡速辦理，看能不能在 111年度追加減

預算時轉正，這樣好不好？(席間應答：好)好，

決議就是請鎮公所在 111年度預算調整時，盡速

採納辦理本案，照案通過(敲槌一聲)。 

編號：第 3號案         類別：民政類  

提案人：代表  張文財   附署人：主席 洪晃琦 代表 林俊廷  

案由：因應高齡化社會來臨，老年人口持續成長，建請鎮公所

於各社區普設運動器材,以鼓勵年長者走出戶外就近鍛

鍊身體, 以落實老人福利政策。  

理由：普設運動器材,以鼓勵年長者走出戶外就近鍛鍊身體, 

以落實老人福利政策。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

編號：第 4號案         類別：建設類  

提案人：主席  洪晃琦   附署人：代表張素英 代表黃永岡  

                               代表蔡明芳 代表郭汶沂  

案由：貴所發包施工之「中山路及周邊既有養護整建工程」於

今年1月份進場施工,先行刨鋪部分路段並更改標線,適

逢農曆春節期間,造成大塞車,用路人怨聲載道,又因道

路二側植栽養護困難且路寬不足,建議貴所將標線恢復

原狀(雙向各兩個車道),並移植植栽及填平路穴,以利

交通安全及增加鄰近民眾停車空間,請採納辦理。  

理由：依據社群網站苑裡串起來民眾留言事項及本會第 21 屆

第 16 次臨時會 111 年 3 月 3 日下里勘查鎮政建設「中

山路標線改善案」會勘結論辦理。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 
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議決：照審查意見通過 

編號：第 5號案         類別：公共設施類  

提案人：代表  王建鑫   附署人：主席 洪晃琦 代表 黃永岡  

案由：灣麗親子公園已啟用一段期間,目前有多項遊戲設施有

安全疑慮,建請公所盡速改善,以提升親子公園遊戲設

施之安全性。  

理由：目前待改善項目如下:1.攀岩牆石頭尖銳 2.地墊有高低

落差 3.欄杆缺口過大易讓兒童跌落 4.部分設施已鬆動

5.夜間照明不足。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：王建鑫代表請。 

王代表建鑫：(問候語：略)有請公管所所長。 

洪主席晃琦：所長請。 

王代表建鑫：所長，親子公園是在何時啟用的？ 

鄭所長智元：是在去年度的 4月開始用。 

王代表建鑫：到現在已經滿 1年了，使用 1年了，當中有發生

一些狀況，不知道所長你有沒有去現場瞭解，我

現在有一些圖片，像這個攀岩牆石頭過於尖銳，

不要說小孩子，就算是大人不小心的話也是有安

全疑慮，再來，夜間很明顯的照明不足。地面有

破損。地墊的部份，也有高低落差很危險，設施

螺絲鬆動、無障礙的爬坡道，在這邊有一個水泥

的墊起來的高度，在這裡有一個缺口，有一個告

示牌告知大家，但是小孩子在玩的時候，有些真

的比較活潑，以 7-10歲的小朋友這邊遊玩，這
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個落差到地面有一樓高，所以整理我上面報告的

部份，有 5項的缺點。如果仔細去看其中還有很

多地方，我想請問現在的權責是在縣府還是公

所？ 

鄭所長智元：目前縣政府還沒有移交給公所。 

王代表建鑫：什麼時候會移交？ 

鄭所長智元：這個部份還要詢問縣政府。 

王代表建鑫：所以目前還是屬於縣政府那邊。 

鄭所長智元：對，如果有損壞，我們會馬上通報。 

王代表建鑫：趕快去向縣政府反應，在他撥交給公所之前，怎

麼做程序怎麼跑，趕快積極去辦，我也希望會

後，如果 OK的話，辦一個會勘去現場仔細瞭解，

當中有哪些狀況，以上報告，謝謝！ 

洪主席晃琦：請問各位代表先進，還有沒有什麼補充說明的？

沒有的話，各位代表先進，就照案通過(敲槌一

聲)。 

編號：第 6號案         類別：民政類  

提案人：代表  郭汶沂   附署人：主席 洪晃琦 代表 黃永岡  

案由：建議將鎮立游泳池改建為多功能運動場館,以提供鎮民

更多元運動空間。  

理由：本鎮鎮立游泳池鎮民使用率不高,改建為多功能運動場

館,可提供鎮民更多元運動空間。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：各位代表先進對這個案子，有沒有什麼補充說

明？郭汶沂代表請。 
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郭代表汶沂：(問候語：略)我也知道鎮長為了游泳池很頭痛，

這幾年游泳池的使用都集中在 7月到 9月，還要

公所找人委託管理，所以我在此建議將游泳池改

建為多功能運動場館，可以讓大家在裡面打羽毛

球、桌球或其他休閒的運動，或者是公所有大型

的會議，也可以在裡面辦理，以上，請公所參考，

謝謝！ 

洪主席晃琦：各位代表先進，對這個案子還有什麼意見的嗎？

沒有的話就照案通過了，(席間應答：好)好，第

6號案，照案通過。 

編號：第 7號案         類別：建設類  

提案人：代表  蔡明芳   附署人：主席 洪晃琦 代表 黃永岡  

案由：中山路東門橋頭往枕頭山橋產業道路交通流量大,但因

道路狹窄會車困難,建請鎮公所爭取經費辦理拓寬道路

改善工程。  

理由：道路狹窄會車困難,拓寬道路可改善交通問題。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：各位代表先進對這個案子還有意見嗎？蔡明芳代

表請。 

蔡代表明芳：(問候語：略)這個案說真的，重提啦！在十幾年

前，我先生當代表時就有提過，而且也上過新

聞。那條路真的無法會車，以前是沒有路名，現

在路牌寫房裡五路，一條道路無法會車，那條路

可以通往新復里，還有工業區，可以舒緩中山路

車潮。希望鎮長可以努力，向台鐵撥用土地，拓
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寬道路，讓交通更方便，以上報告，謝謝！ 

洪主席晃琦：各位代表先進還有沒有要補充說明的？沒有的話

就照案通過，好，照案通過(敲槌一聲)。 

編號：第 8號案         類別：建設類  

提案人：代表  蔡明芳   附署人：主席 洪晃琦 代表 黃永岡  

案由：苑裡火車站搭車人潮多,增設後站以疏緩交通問題, 建

請函轉交通部鐵路管理局採納辦理。  

理由：增設後站以疏緩交通問題。  

辦法：建請鎮公所函轉交通部台灣鐵路管理局採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：各位代表先進對這案有沒有要提出補充說明？蔡

明芳代表請。 

蔡代表明芳：主席，我相信這是很多人很關心的案子，因為火

車站前面的空間真的不足，假日返鄉人潮回來，

每次火車站前面都很塞，旁邊的停車場說實在的

都被附近住戶占用了，也是凌亂不堪，所以臨停

要接小孩、親戚或家裡的人，真的造成很大的不

方便，所以我希望說是不是可以利用後站，後站

現在路也很大條，而且有很多鐵路局用地，可以

讓交通更方便，好不好，請鎮長解釋一下，他對

這案的想法跟看法。 

洪主席晃琦：鎮長請。 

劉鎮長秋東：(問候語：略)昨天縣政府還有陳超明立委國會辦

公室來 2樓開會，縣政府這邊已經有發包，火車

站周邊的環境周遭停車場改善空間，有 900萬的

改善工程，已經發包，應該在 10月底之前，火
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車站前面會做一個大改造。因為後火車站，昨天

也有討論到後站開發的問題，因為後面是倉儲用

地，目前是有播田，都市內的土地播田，好像有

點浪費，但是土地可能有受限三七五租約，所以

鐵路局要拿回來可能要補償 1/3給地主，要看鐵

路局怎麼去解決，但是我們有談到說做一個跨站

式電梯的跨橋，把鐵路西的土地活化，但是經過

討論應該是會朝向交給鐵路局來研議，是不是做

一個地下道的穿越廊道，因為鐵路局也回應說地

下道穿越比較好管理，不要做跨橋的部份，所以

我們會朝向跟鐵路局協商，做人行的地下穿越廊

道，把後站串連起來，我們盡量努力來促成，來

開發後站這個區塊。 

洪主席晃琦：既然鎮長都有這個德政，那我們請陳超明委員這

邊努力，因為他在竹南也有這樣做，西勢里活動

中心一併請你們討論一下，因為上一個會期有提

案說，請鎮公所發文函詢鐵路局，如果租約到期

就不用補償 1/3的問題，這個有正式回文，那這

個提案，各位代表先進，還有沒有什麼意見？郭

汶沂代表請。 

郭代表汶沂：很感謝鎮長，我想補充一下，剛剛鎮長說要挖地

下道連接到後站那邊，我建議跟鐵路局建議能不

能做像竹南那邊，整個做成跨站工程，將後面租

約到期的田地都收回來全部規劃，後面也可以有

停車場，這樣的好處是鐵路西有出入口，鐵路西

的住戶要搭火車會在那邊出入，到時地方一定會

有商人進駐，可以帶動鐵路西地方發展，以上建

議，鎮長你參考看看。 
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洪主席晃琦：好，各位代表先進對這個案件還有沒有要補充的

或要反對的？沒有的話，我們就照案通過(敲槌

一聲)。本會代表的提案已審議完畢。進行下個

議程。人民請願案。本次會期並無人民請願案。

進行下個議程。臨時動議。各位代表有臨時動議

嗎？(沒有)好。本次會期是今年度第一次開會，

感謝劉鎮長、楊主秘、公所一級主管及本會副主

席、各位代表先進的熱參與，本次的臨時會各項

議程已順利圓滿完成，謝謝大家！閉會！(敲槌

三下) 

  

中華民國 111年 03月 04日上午 11時 15分散會 
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三、附錄 
1. 代表出席一覽表 
 

座    號 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 

代表姓名 

洪

晃

琦 

陳

基

寶 

蔡

明

芳 

林 

俊 

廷 

張

文

財 

郭

國

盛 

王

建

鑫 

郭

汶

沂 

張

素

英 

黃 

永

岡 

張

平

奇 

03月 02日 
上午 

○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 
下午 

03月 03日 
上午 

○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 
下午 

03月 04日 
上午 

下午 
○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 

備  註 出席：○    請假：△   未出席：╳ 
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2.議決案分類統計表 

 

提   案   別 

類別 

 
 

區別 

圖

書 

民

政 

農

業 

建

設 

社

會 

公

共

設

施 

  

  合 

 

 

計 

鎮  長  提  案 

提 案 1 1 1 2       5 

通 過 1 1 1 2       5 

擱 置            

代  表  提  案 

提 案  2  4 1 1     8 

通 過  2  4 1 1     8 

不通過            

人 民 請 願 案 

提 案            

通 過            

不通過            

臨  時  動  議 

提 案            

通 過            

不通過            

審  查  結  果 

提 案 1 3 1 6 1 1     13 

通 過 1 3 1 6 1 1     13 

擱 置            

                           
 
 
 

苗栗縣苑裡鎮民代表會主席 洪晃琦 
 

 
中  華  民  國   111   年   03  月   04  日 


